
 

 
 

 

Hoy, en declaraciones a los medios en A Coruña 
 

Bravo denuncia “la mala gestión” de los fondos 
europeos y pide una “cogobernanza real” con las 
CCAA para “mejorar sus resultados” 

  

• El vicesecretario de Economía explica que España se enfrenta al “reto” 
de gestionar 200.000 millones de euros entre los fondos Next Generation 
y los fondos estructurales y el marco 2014-20 y el 2021-27 
 

•  “La ejecución de los fondos es baja y no están teniendo el efecto 
incentivador que deberían”, lamenta 

 

• “Es necesario una mejor gestión de los fondos europeos y la fórmula 
política deber ser la ejecución a través de las Comunidades Autónomas, 
como demuestran las CCAA que lo hacen así”, insiste 

 

• Recuerda que los datos de crecimiento no han recuperado todavía los 
datos del año 2019 antes de la pandemia  
 

• Señala que la inflación subyacente se encuentra en índices muy altos y si 
analizamos la inflación acumulada 21-22 muestra que “las familias lo 
están pasando mal” y España se encuentra en una situación complicada 

 

• Argumenta que las exportaciones son “claves” para la recuperación 
económica, como lo fueron en la anterior crisis, y apunta que los puertos 
son una parte “muy importante y fundamental” para favorecer la 
exportación y apuesta por trabajar en su transformación tecnológica a 
través de los PERTE 

 
 

https://litelink.at/partidopopular

